



Pressekontakt Werner Jungmann GmbH & Co KG:
Matthias Pfann
Prokurist
Tel: 0202/96 222 19
E-Mail: Pfann@jungmann-vonzumhoff.de

Pressekontakt Kia:
Susanne Mickan
Unternehmenskommunikation
Tel: 069-15 39 20-550
E-Mail: presse@kia.de

Tradition trifft Moderne: Zehn Jahre Kia im Autohaus Jungmann

- **Fast 95 Jahre Erfahrung im Automobilhandel**
- **Unternehmen beschäftigt 130 Mitarbeiter an drei Standorten**
- **Lackiererei und Teilegroßhandelsgeschäft als weitere Standbeine**

Wuppertal, 03.06.2022 – Das Autohaus Jungmann feiert Jubiläum als Kia-Händler: Vor zehn Jahren nahm der traditionsreiche Betrieb an seinen beiden Wuppertaler Standorten in Elberfeld und Barmen die koreanische Automobilmarke ins Portfolio auf. Seitdem bietet der Vertragspartner den Kunden eine noch umfassendere Modellpalette an.

„Nicht zuletzt durch die 7-Jahre-Kia-Herstellersgarantie* hat sich die Marke schon damals vom restlichen Markt abgegrenzt und damit auch uns einen Wettbewerbsvorteil verschafft“, erinnert sich Matthias Pfann, Prokurist im Autohaus Jungmann. „Kia war im Design zunehmend ‚europäischer‘ geworden und fand in Deutschland immer mehr Anhänger, was uns von der Marke überzeugt hat.“

Heute ist Kia zudem Innovationstreiber beim Thema E-Mobilität: „Kia zeigt uns in den letzten Monaten immer wieder, wie innovativ das Unternehmen mit dem Thema E-Mobilität umgeht“, sagt Matthias Pfann. „Hier gibt es wahrlich ein Feuerwerk an neuen elektrifizierten und vollelektrischen Modellen. In dieser Zeit einen Hersteller an seiner Seite zu haben, der trotz Widrigkeiten am Beschaffungsmarkt Vollgas gibt, wird von Mitarbeitern und Kunden sehr geschätzt. Ob rein elektrisch oder Hybrid: Wir laden alle Kunden und Interessenten ein, sich bei einer Probefahrt von den Vorzügen der elektrifizierten Kia-Modelle zu überzeugen.“

In den kommenden Jahren will der Automobilhersteller sein Angebot an umweltfreundlichen Fahrzeugen von reinen Stromern über Plug-in Hybride bis zu Vollhybriden weiter ausbauen. Schon heute überzeugt die Kia-Modellpalette mit einer breiten Vielfalt. Zu den Highlights im Programm gehören der vollelektrische EV6** mit ultraschneller Ladetechnik und einer Reichweite von bis zu 528 Kilometern*** und der neue vollelektrische Niro EV**, der mit einer Akkuladung bis zu 460 Kilometer*** zurücklegen kann.

Die Werner Jungmann GmbH & Co KG startete ihre Geschäftstätigkeit 1928 als Ford-Händler. Heute beschäftigt das Unternehmen insgesamt 130 Mitarbeiter an drei Standorten im Bergischen Land und betreibt darüber hinaus zwei eigene Lackierereien und Instandsetzungsabteilungen für Karoserieschäden. Ein weiteres Standbein des Unternehmens ist der Teilegroßhandel für gewerbliche und private Kunden.

###

Movement that inspires



Über Kia

Kia ist eine globale Mobilitätsmarke mit der Vision, nachhaltige Mobilitätslösungen für Verbraucher, Kommunen und Gesellschaften weltweit zu schaffen. Das 1944 gegründete Unternehmen ist seit mehr als 75 Jahren in der Mobilitätsbranche tätig. Kia hat heute weltweit etwa 52.000 Beschäftigte, ist in über 190 Märkten vertreten, betreibt Produktionsstätten in sechs Ländern und verkauft rund drei Millionen Fahrzeuge pro Jahr. Kia ist ein Vorreiter bei der Popularisierung von elektrifizierten und batteriebetriebenen Fahrzeugen und entwickelt vielfältige Mobilitätsdienste, um Millionen von Menschen rund um den Globus zu ermutigen, die für sie besten Fortbewegungsarten zu erkunden. Der Markenslogan „Movement that inspires“ („Bewegung, die inspiriert“) verdeutlicht die Zielsetzung von Kia, Verbraucher durch seine Produkte und Services zu inspirieren.

Im deutschen Markt, wo Kia seinen Vertrieb 1993 startete, ist die Marke durch Kia Deutschland vertreten. Die 100-prozentige Kia-Tochter mit Sitz in Frankfurt am Main hat ihren Absatz seit 2010 fast verdoppelt. Im Jahr 2021 war bereits jeder dritte in Deutschland verkaufte Kia ein Elektro- oder Plug-in-Hybridfahrzeug.

Ebenfalls in Frankfurt ansässig ist Kia Europe, die europäische Vertriebs- und Marketingorganisation des Mobilitätsanbieters, die 39 Märkte betreut. Jeder zweite in Europa verkaufte Kia stammt aus europäischer Produktion: In Zilina, Slowakei, betreibt das Unternehmen seit 2006 eine hochmoderne Fertigungsanlage mit einer Jahreskapazität von 350.000 Fahrzeugen.

Seit 2010 gewährt die Marke für alle in Europa verkauften Neuwagen die 7-Jahre-Kia-Herstellersgarantie (max. 150.000 km, gemäß den gültigen Garantiebedingungen).

** Gemäß den jeweils gültigen Hersteller- bzw. Mobilitätsgarantiebedingungen und den Bedingungen zum Kia-Navigationskarten-Update. Herstellergarantie max. 150.000 km, Abweichungen gemäß den gültigen Garantiebedingungen u.a. bei Lack und Ausstattung. Einzelheiten unter www.kia.com/de/garantie*

*** Die Motorisierungen weisen die folgenden Verbrauchs- und Emissionswerte auf. Die Werte wurden nach dem vorgeschriebenen Messverfahren (§ 2 Nrn. 5, 6, 6a Pkw-EnVKV in der jeweils geltenden Fassung) ermittelt. Die Angaben beziehen sich nicht auf ein einzelnes Fahrzeug und sind nicht Bestandteil des Angebots, sondern dienen allein Vergleichszwecken zwischen den verschiedenen Fahrzeugtypen. Kraftstoffverbrauch, Stromverbrauch und CO₂-Emissionen eines Fahrzeugs hängen nicht nur von der effizienten Ausnutzung des Kraftstoffs oder Stroms durch das Fahrzeug ab, sondern werden auch vom Fahrverhalten und anderen nicht-technischen Faktoren beeinflusst.*

Kia EV6 RWD mit 58-kWh-Batterie (Strom/Reduktionsgetriebe); 125 kW (170 PS):
Stromverbrauch kombiniert 16,6 kWh/100 km; Stromverbrauch Citymodus 11,3 kWh/100 km; CO₂-Emission kombiniert 0 g/km; Reichweite gewichtet, max. 394 km; Reichweite Citymodus, max. 578 km

Movement that inspires



Kia EV6 RWD mit 77,4-kWh-Batterie (Strom/Reduktionsgetriebe); 168 kW (229 PS); folgende Werte jeweils für 20-/19-Zoll-Räder: Stromverbrauch kombiniert 17,2/16,5 kWh/100 km; Stromverbrauch Citymodus 12,6/11,8 kWh/100 km; CO₂-Emission kombiniert 0 g/km; Reichweite gewichtet, max. 504/528 km; Reichweite Citymodus, max. 687/740 km

Kia EV6 AWD mit 77,4-kWh-Batterie (Strom/Reduktionsgetriebe); 239 kW (325 PS); folgende Werte jeweils für 20-/19-Zoll-Räder: Stromverbrauch kombiniert 18,0/17,2 kWh/100 km; Stromverbrauch Citymodus 13,8/13,0 kWh/100 km; CO₂-Emission kombiniert 0 g/km; Reichweite gewichtet, max. 484/506 km; Reichweite Citymodus, max. 630/670 km

Kia Niro EV (MJ 2023, Strom/Reduktionsgetriebe); 150 kW (204 PS): Stromverbrauch kombiniert 16,2 kWh/100 km; CO₂-Emission kombiniert 0 g/km; Reichweite gewichtet, max. 460 km; Reichweite Citymodus, max. 604 km

Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und zu den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO₂-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei der DAT Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Hellmuth-Hirth-Straße 1, 73760 Ostfildern unentgeltlich erhältlich ist. Der Leitfaden ist auch im Internet unter www.dat.de verfügbar.

*** Die individuelle Fahrweise, Geschwindigkeit, Außentemperatur, Topografie und Nutzung elektrischer Verbraucher haben Einfluss auf die tatsächliche Reichweite und können diese u. U. reduzieren bzw. sogar erhöhen. Die Werte wurden nach dem vorgeschriebenen EU-Messverfahren ermittelt.